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https://www.100test.com/kao_ti2020/204/2021_2022__E4_B8_BA_

E4_BD_95_E4_B8_AD_E5_c71_204661.htm 经过层层入学资格

筛选，6月17日将有60多名优秀管理者脱颖而出参加中南财经

政法大学在杭州组织的EMBA(高级管理人员工商管理硕士)入

学考试。从4月18日开始报名到本周，仅仅两个月时间，连竞

争对手都不理解地问：“为什么你们这么多学生报读EMBA

？” “道理很简单，我们一切从学员角度去考虑、做事情！

”该校EMBA浙江教学点负责人如是回答。 保证上课质量拒

绝“试听课” 无论生源多少，一般来说，国内很多EMBA都

会允许一些目标群体来“试听课”(即没有入学的学生可以与

正常录取的学生同时听课)，甚至有些院校专门把第一次课开

成公开课以招揽学生。中南财经政法大学EMBA浙江教学点

负责人说，我们很多“试听课”的要求都被拒绝，有一少部

分确实想了解的，我们也会半天安排一个人“试听”，并且

要求不得发言，因为过多“试听课”会影响到正式学生的权

益。哪怕有些人因此不读我校，也没有突破这一原则。 不管

招生管学生上课 招生涉及到EMBA是否能办班的大事。中南

财经政法大学EMBA浙江教学点的做法是，做好学生的上课

比招生更重要。 该校EMBA目前有两个班在杭州上课，每个

月有八、九天为上课准备。但是浙江教学点的负责人每次都

跟班上课，做好学生、上课教授的服务工作，以保证学生上

课效果。而招生时间就被忽略了。他们认为：要对得起已经

选择我们的学生。事实证明，由于课程质量、上课服务做得

好，赢得学生发自内心的称赞，后面招生中，有一大半是受



“口碑”影响选择我们的，有20多人干脆就是老学员自发、

没有任何好处情况下介绍的。” 增加广告费为招好学生 在浙

江班一、二班学生中，来自中国企业500强、中国民营企

业500强、中国建筑百强、浙江百强企业、上市公司等主要负

责人；“全国优秀律师事务所”；“新财富”中国500富人榜

上榜企业家；知名学校校长；银行省级分行副行长、地市级

分行行长；这些高层面人士大约30多人，接近一半。 该校有

关负责人介绍，我们每期招生人数很多，其实很早就可以结

束广告，但每期都比实际需求多投放一些广告费，为的就是

让更多高端人士看到我校招生。 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


